- 二つ目に、ニュージーランドのアジア太平洋エクセレンス・北アジアセンター、 ここでは、「北アジアセンター」と呼ばせていただきますけども、この北アジアセンターと、広島叡智学園高等学校との外国人生徒の受入れに係る連携協定について、 御説明いたします。
- 〇 広島叡智学園では、学校のコンセプトの一つである多様性溢れる学習環境を創出するため、令和4年4月の高等学校の段階から1学年当たり20名程度の外国人等生徒を受け入れるため、海外等連携協定に基づく入学者選抜を実施することとしておりまして、現在、準備を進めているところです。
- 本日御案内いたしますニュージーランドの北アジアセンターとの連携協定は、先日11日に公表いたしました一般財団法人あしなが育英会との連携協定に続きまして、2例目の協定締結となります。
- 北アジアセンターでは、アジア太平洋地域でニュージーランドの人々が活躍できるように、アジア太平洋地域の言語能力、それから文化に係る知識を高めることを使命とする。ニュージーランド政府が支援して、オークランド大学内に設置された研究機関でございます。
- 〇 来月ですね、12月2日に、クーパー在駐日ニュージーランド大使、それから濵田 在オークランド日本総領事等、関係者の立会いのもと、連携協定締結式をオンライ ンで実施しようと思っております。
- 今後も、新たに広島叡智学園に係る海外等連携協定を締結する際には、随時、報告させていただきたいと考えております。
- 二つ目の説明は、以上ございます。